



スクラム

中学生になって初めての・・・

先月からコロナの感染状況が落ち着いてきています。しかし新しい「オミクロン株」が発生したり、冬になり寒くなってくると「第6波」が発生するかも、という話もあります。また昨年はほとんど聞かなかつたインフルエンザが、今年は流行るかも、という話もありますので、引き続き手洗い・うがい・マスクの着用はきちんとしてください。

さて、こうした状況の中、学校生活においても通常なら実施していたことで、コロナ禍の中でできていなかつたことが、少しずつできるようになってきています。

11/17(水) スポーツ大会

例年なら、年に2回ほど学年行事としてスポーツ大会が行われていましたが、コロナ禍でなかなか実施できませんでした。というわけで、76期生として初めてのスポーツ大会となりました。

競技は「アルティメット」。フライングディスクを投げてパスをつなぎ、得点をねらうバスケットボールとアメリカンフットボールを融合したようなスポーツです。

大会の運営は体育委員のみなさんが中心となって行われ、大いに盛り上がりました。





優勝…6組

準優勝…4組

第3位…2組

調理実習

家庭科では、調理実習で「蒸しパン」を作りました。調理実習も中学生になって初めてでした。時間が短かったので、大成功とはいかなかったグループもいたようですが、楽しんで取り組めたようです。



保護者の皆さんへ

早くも12月半ばとなり、今週16日（木）～22日（水）には学期末懇談会が行われます。子どもたちも、年が明ければいよいよ中学校卒業後の進路選択について考えていかなければならぬ時期となります。3学期には学期末懇談がありませんので、3年生に向けて何か気になることや、ご心配なことがありましたら、今回の懇談会で担任にお尋ねください。

また、今年度も体育大会が無観客での開催となってしまいました。体育大会のようすを少しでも保護者の皆さんにもお伝えできれば、ということで、当日カメラマンが撮影いたしました写真を販売する運びとなりました。

懇談会期間中、1階の理科室に写真を展示いたしますので、お時間がございましたらぜひご覧ください。